為三珠中だより

学校だより 第9号 令和3年12月22日 発行: 仙洞田和男



2年ぶりに響いた歌声!合唱発表会&芸術鑑賞会

合唱スローガン「Enchant~響けぼくらのハーモニー」のもと、合唱委員会を中心に2年ぶりの合唱 発表会を12月10日(金)に行いました。コロナ禍でなかなか歌うこともできない日々が続きましたが、 ここ2ヶ月以上感染が落ち着いていることから、今年度は実施することができました。

1 学年合唱曲「あさがお」(指揮: 若林輪さん 伴奏: 土橋杏純さん)、2 学年合唱「心の旋律」(指揮: 中野倫瑠さん 伴奏: 諏訪菜々香さん)、3 学年合唱「言葉にすれば」(指揮: 薬袋倖之介さん 伴奏: 野澤星さん)の3曲を発表しました。感染対策等で練習時間や活動場所など限られた中での練習でしたが、どの学年も精一杯歌っていました。学年が上がるにつれ、曲のレベルも上がり、全校生徒の心に響き渡るすばらし合唱発表会となりました。

合唱発表会の後は、「20's symphony」による芸術鑑賞会でした。泉先生が所属する5人グループで、「いのち」をテーマに歌と朗読を混ぜながらピアノの演奏に合わせて披露してくださいました。ストーリー性のある構成で、思わずグッとくるすてきなハーモニーで、とても感動的なステージでした。









本茶米糖米米米米米米米米米米米米米米米

薬物ダメゼッタイ!~3年薬物乱用防止教室~

12月14日(火)、山梨県警察本部・生活安全部・少年女性安全対策課・少年対策官の山岸正人さんを

お招きし、3年生を対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。ゲートウェイドラッグと呼ばれる「たばこ」や「アルコール」に関して、身体への被害について教えていただき、次に「薬物」特に社会的問題となっている「大麻」について詳しく話してくださいました。また、「薬物の悲劇」というビデオを鑑賞し、「薬物の種類や薬物使用による依存の怖さ・誘惑の恐ろしさ」など学びました。

薬物について正しい知識を持つこと、誘われても断る勇気を持つこと、一人で悩まず相談すること、など深く考えるきっかけとなりました。やっぱり「**薬物乱用はダメ、ゼッタイ!**」です。





秋の奈良・京都を満喫!思い出の修学旅行

4月予定が9月に延期。感染拡大によりさらに11月に再延期となって心配していた「修学旅行」でしたが、無事11月14日(日)~16日(火)の2泊3日で実施する事ができました。1日目は奈良。法隆寺・興福寺国宝館・奈良公園内を見学しました。2日目は、京都市内をタクシー見学。夕方には京都駅で買い物タイム。夜はホテルで絵付け体験をしました。3日目は、妙心寺退蔵院にて座禅体験。その後、清水寺を見学し、平等院鳳凰堂を見学して山梨に帰ってきました。



山梨を離れての修学旅行ということで、新型コロナウイルス感染症が落ち着いてはいましたが、どの見学地や宿舎も、感染症ガイドラインのもとに対策は徹底されていたため、安心して見学や宿泊することができました。人では多かったですが、秋の京都を十分満喫できたことは本当に良かったなぁと思います。





広島に行くことができなかったり、コロナで様々な制約があったりする中で実施した修学旅行でしたが、たとえ2泊でも、旅行自体ができたことや、仲間と思い出がつくれたことが、何よりもうれしかったのではないでしょうか。

スマホ・SNSの利用について学ぶ!

12月21日(火)、**鰍沢警察署**から**生活安全課・四条さん、地域課・政門さん**の2人を講師にお招きし、「インターネット利用について」と題し、1~3校時の時間にランチルームで各学年ごと講演



していたださいました。ネットやスマホに潜む危険な場面、特に「写真の無断掲載」や「なりすましメール」による被害、また「他人のIDやパスワードを無断使用」による犯罪行為など、身近に起きそうな事件についてDVDを見ながら、その危険性についてお話ししていただきました。<u>スマホを利用した何気ない行為が、人を傷つけたり犯罪につながってしまうこともあります。悪ふざけやウケ狙いのつもりでSNSに投稿したりサイトを利用すると、犯罪になって逮捕されることもあります。</u>

私たちも、スマホの危険性について正しく理解し、お互いに被害者や加害者にならないよう、気を付けて利用していきましょう。

